

Unternehmensmeldungen

Unternehmensmeldungen: 15.12.2016

Türen effizient pulvern

Hersteller Groke nimmt Pulveranlage in Betrieb

Mit einer feierlichen Veranstaltung hat die Groke GmbH mit ihren Kunden und Partnern ihre neue Pulverbeschichtungsanlage offiziell in Betrieb genommen. Das Unternehmen mit Stammsitz in Karlsruhe hat im Werk Hagenbach eine komplett neue Fertigung für Haustüren geschaffen.



Groke beschichtet alle Türelemente im Werk Hagenbach.
Quelle: Groke



Die neue Vorbehandlungs- und Pulverbeschichtungsanlage ist das Herzstück dieses Projekts. Gesamtverantwortlich für Konzept und Realisierung war – gemeinsam mit Groke-Projektleiter Norbert Bernardi – das Sinsheimer Unternehmen Noppel GmbH. Mit der Erfahrung aus zahlreichen Anlagen vergleichbarer Dimension brachte der Hersteller das entsprechende Wissen mit, um diese anspruchsvolle Aufgabe termin- und fachgerecht zu erfüllen. Bereits zum eigentlichen Produktionsstart im Juni hatte sich die rheinland-pfälzische Ministerpräsidentin Malu Dreyer vor Ort über dieses ungewöhnliche Projekt informiert. Sie ließ sich von Norbert Bernardi über die Intention zum Bau der Anlage, ihre Funktionsweise und die damit verbundenen Ziele berichten und wie es

möglich war, ökologische und ökonomische Aspekte durch moderne Anlagentechnik in Einklang zu bringen.



Die Ministerpräsidentin von Rheinland-Pfalz, Malu Dreyer hat die Anlage in Betrieb genommen.

Quelle: Groke GmbH

Noppel Maschinenbau GmbH, Sinsheim, Peter Singer, Tel. +49 7261 934-0, info@noppel.de, www.noppel.de

Dieser Beitrag stammt aus der Kategorie: [Unternehmensmeldungen](#)